

Coordinan Rusia-Irán y Turquía acciones bélicas en Siria para eliminar reductos terroristas



Moscú, 21 nov (RHC) Los jefes de Estados Mayores de Rusia, Irán y Turquía coordinaron acciones bélicas para eliminar los reductos terroristas en Siria y crear condiciones para una etapa posconflicto en ese país levantino.

Durante una reunión en el sureño balneario de Sochi, el jefe del Estado Mayor ruso, general de ejército Guennadi Guerasimov, diálogo con su similar turco, Julusi Akar, e iraní, Mohammad Bagueri, sobre el apoyo al proceso político y pacificador en el territorio sirio.

El representante de Rusia indicó que la etapa activa de la operación en el país árabe llega a su final, aún cuando existen algunos temas pendientes, por lo cual es necesario apuntalar los logros en la esfera militar y crear condiciones para impedir el regreso de los extremistas.

La reunión de los tres militares ocurrió poco después de un encuentro en Sochi del presidente ruso, Vladimir Putin, y su similar sirio, Bashar Al Assad.

EL presidente ruso, Vladimir Putin, analizó por teléfono con su similar estadounidense, Donald Trump, el conflicto sirio, la crisis ucraniana y el diferendo en torno al programa nuclear y coheteril de Pyongyang.

Sobre la plática telefónica informó la televisión capitalina. Putin ofreció detalles a Trump del contenido de su intercambio esta jornada con el mandatario sirio, Bashar Al Assad, en el sureño balneario de Sochi.

No existe otra alternativa viable que no sea una salida pacífica del diferendo en el sureste ucraniano, consideró el jefe de Estado ruso.

De acuerdo con la Casa Blanca, citada aquí, Putin y Trump habrían evitado el tema de la supuesta injerencia rusa en las elecciones estadounidenses.

La comunicación se extendió por una hora, según la agencia Bloomberg, citada aquí por la prensa capitalina.

Trump anunció una posible reunión con Putin en el marco de la XXIV cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, en la ciudad vietnamita de Da Nang, pero luego la Casa Blanca informó sobre la imposibilidad de un encuentro formal entre los dos estadistas.

Aún así, ambos presidentes tuvieron encuentros casuales en al menos cuatro ocasiones, en los que, como afirmó Putin, tuvieron tiempo suficiente para tratar temas puntuales de la agenda internacional y los nexos bilaterales.

El Kremlin aboga por un refuerzo de la cooperación con Estados Unidos contra el terrorismo en Siria, aunque el estado mayor ruso criticó al Pentágono por colaborar y proteger con grupos armados, que favoreció acciones del movimiento terrorista Estado Islámico.

Moscú llama a Washington a evitar cualquier empleo de la fuerza y a abstenerse de realizar maniobras conjunta con Seúl, mientras a Pyongyang la llama a poner fin a las pruebas nucleares y de misiles para evitar un recrudecimiento de la crisis en la península coreana.

Respecto a Ucrania, Rusia, que rechazó el golpe de estado en Kiev, en febrero de 2014, se pronuncia por el cumplimiento de todos los puntos y el respeto del orden establecido para los acuerdos de Minsk, pactados hace dos años.

Ello incluye el respeto al régimen de alto el fuego, intercambio de prisioneros, amnistía, régimen especial para las regiones de Donetsk y Lugansk, y regreso de Ucrania al control de su frontera con Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148008-coordinan-rusia-iran-y-turquia-acciones-belicas-en-siria-para-eliminar-reductos-terroristas>



Radio Habana Cuba